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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.   28    del   22.03.2011  
  
OGGETTO: Richiesta n.10 consiglieri prot. 4740 del 23.02.2011 – Strutture sportive 

comunali. 
 

L’anno duemilaundici il giorno ventidue del mese di marzo,  con inizio alle ore 19.00,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni  X 18)  MONDA  Raffaele X  
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto X  
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo X  20)  AMATO  Luigi X  
5)   PERNA  Emanuele X  21)  JOSSA  Giuseppe  X 
6)   ODORE  Gennaro X  22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   RICCIARDI  Agostino X  23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   ESPOSITO  Sigismondo X  24)  PALLADINO  Agostino X  
9)   VACCA  Raffaele X  25)  NAPPI  Michele X  
10)  ALTARELLI  Filippo X  26)  LA  GALA  Aniello X  
11)  DEL  GIUDICE  Massimo  X 27)  BENEDUCE  Celestino X  
12)   MONDA  Pasquale X  28)   TERRACCIANO  Luigi X  
13)   SASSO   Antonio X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   MOCCIA  Luigi X  30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   FALCO Pasquale X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina  X    
 
 
 
 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal   Segretario Generale 
dott.  ssa  Francesca   Balletta, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 



 
Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO                    F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE 

   
       geom. Michele Cerciello     dr. ssa Francesca Balletta 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 07.04.2011 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

   07.04.2011                      come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.                 REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano, 07.04.2011 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Il PRESIDENTE  passa al 2° punto all’o.d.g. ad oggetto: “Richiesta  n.10 consiglieri prot. 
4740  del 23.02.2011 – Strutture sportivi comunali”. 
 Comunica  che  la richiesta prot.  4740 del 23.02.2011 è stata sottoscritta dai 10 consiglieri   
in seguito all’inoltro, da parte delle associazioni sportive  presenti sul territorio, della nota prot. 
4104 del 17.02.2011, in cui  chiedevano ragguagli  circa  la mancata apertura, a tutt’oggi,   degli 
impianti sportivi, quali il Palazzetto dello Sport di via R. De Vita,  il Campo sportivo S. Maria 
delle Grazie e la palestra scolastica di C.so Campano.  
 
 Si dà atto che entra il cons.  Del Giudice M.  PRESENTI   28. 
 
 
 Il Presidente dà la parola  all’Assessore al ramo, Michelangelo MARIANI, il quale 
relaziona in merito.  
 Per la vicenda del Palazzetto dello Sport di via De Vita, riferisce  che nel 2010 fu stanziata 
una cifra per l’acquisto di suppellettili, per rendere lo stesso omologabile ai fini delle attività 
agonistiche; comunica, però, che tale cifra non è stata sufficiente per acquistare tutto, anche se è 
stato già   fatto il sistema antincendio, collaudato anche  dai Vigili del Fuoco e dalla Commissione 
spettacolo; comunica che la restante cifra di circa € 16.000,00 sarà stanziata nel Bilancio 2011. 
 Discorso analogo anche per la palestra Don Milani di C.so Campano, che necessita di 
sostituzione della pavimentazione, del rifacimento dei bagni, di tinteggiatura  e di sistemazione 
dell’impianto elettrico, per una previsione di circa € 30.000,00, che  saranno   inseriti nel Bilancio 
2011. 
 Per  quanto riguarda, poi, il Campo sportivo S. Maria delle Grazie, comunica che il primo 
stralcio  è stato completato e si è gia fatto il collaudato e che si è avuta un’economia di ribasso di 
212.000,00 euro e che bisogna riprogrammare  una nuova gara  al fine di renderlo funzionale.   
 L’ass. Mariani  si sofferma, poi, sul progetto  del 1999 di un campo sportivo al parco Rea, 
progetto approvato  e finanziato, che si sta valutando di mettere in atto, ricalcolando   gli importi 
attuali in euro rispetto alla cifra finanziata  in lire.  Per la 219,  dove c’è una struttura oramai 
vandalizzata, riferisce  che  l’Amministrazione ha partecipato al bando della Regione Campania 
con un progetto di un palazzetto polivalente con pannelli solari.  
 Conclude la relazione  asserendo che le altre strutture, quali la palestra della sc.media 
Aliperti,  della sc. Media Alighieri  e quella  dell’istituto comprensivo di Pontecitra,  funzionano 
regolarmente. 
 
 Il PRESIDENTE  si sofferma a fare un riepilogo della situazione, così come relazionato 
dall’ass. Mariani. 
 
 Si dà atto che esce il  cons. Vacca.   PRESENTI  27. 
 
 
 Il cons. ESPOSITO V. in primis concorda con quanto lamentato e raccomandato dal cons. 
Beneduce  circa la mancanza di documentazione sui vari punti  all’od.g. dei Consigli Comunali.  
 Dopodichè  si sofferma in primis sul Palazzetto dello Sport che, nonostante  i soldi spesi 
fino ad oggi per la sua sistemazione, risulta tuttora fatiscente, per cui  si  augura che venga fatto il 
possibile  per rendere utilizzabile tale struttura; poi  si sofferma sulla questione del campo 
sportivo S. Maria delle Grazie, proseguendo con una serie di riflessioni e considerazioni, 
augurandosi che si possa procedere  in breve  al secondo lotto, al fine di  avere un campo di calcio 
utilizzabile. 
 
 L’Assessore MARIANI  fornisce i dovuti chiarimenti, elencando  tutte le suppellettili che 
necessitano per rendere utilizzabile il Palazzetto dello Sport, così come  comunica quanto  deve 
essere fatto al Campo sportivo S.Maria delle Grazie  perché sia funzionale. 
 
 
 



 Il cons. ESPOSITO MOCERINO ritiene che  occorre  assolutamente  ultimare e dare 
priorità alle strutture che hanno una certa importanza  sul territorio e, quindi, annuncia  di voler 
portare all’attenzione del Presidente una sua proposta di tipo politico.  
 
 
 
 Il cons. AMATO  è  del parere  che Marigliano non necessiti di una megastruttura, che  
risulterebbe  insufficiente rispetto alle  molteplici esigenze che esistono;  è più logico, invece, 
puntare  a creare  più strutture  che soddisfino  tutte le necessità. Ritiene che  il  vero problema  
sia  fare delle scelte  e portarle avanti con decisione. 
 
 Il cons. SORRENTINO   ritiene anch’egli che l’Amministrazione debba fare delle scelte,   
dare risposte precise e avanzare proposte. 
 
 Il cons. ALATARELLI  è del parere che tutti i consiglieri, di maggioranza e di minoranza, 
debbano prendersi l’impegno solenne di consegnare alla città  le strutture  sportivi che sono 
chiuse da tanti anni. 
 
 Il cons. BENEDUCE, dopo una serie di riflessioni e considerazioni,  ritiene  anch’egli che 
l’Amministrazione debba prendersi  gli impegni  nei confronti della città e dei consiglieri che la 
rappresentano. 
 
 Il cons. LA GALA  ritiene che la Maggioranza  abbia il compito di fare delle scelte 
determinando delle priorità e che  la Minoranza abbia, invece, il compito  di sollecitare, criticare e 
vigilare.  Crede, ormai, che l’Amministrazione  debba esprimersi in maniera diretta, senza 
ulteriori rinvii dando  certezza  rispetto  ai tempi di realizzazione delle opere. 
 
 A questo punto prende la parola il SINDACO, il quale   asserisce che l’Amministrazione 
sta cercando risposte concrete.  Ripercorre  lo stato dei fatti, avanzando il problema   del dopo, 
cioè della  gestione degli impianti sportivi, per cui ritiene che  le società sportive del territorio  
debbano dare una mano per quanto riguarda la manutenzione, in quanto  le casse comunali non 
possono reggere anche questi impegni economici. 
 Il PRESIDENTE  chiede  se qualche rappresentante delle associazioni, presente in aula,  
voglia intervenire. 
 
 Prende la parola Pasquale VIVOLO,  a nome del Comitato  dello  Sport, il quale si 
sofferma sul Campo sportivo  S. Maria delle Grazie. 
 
 Interviene anche uno sportivo, Giuseppe La Rocca, che si sofferma  sulla tendostruttura e 
invita l’Amministrazione a dare  più attenzione allo Sport. 
 
 
 Il cons. GUERRIERO si dichiara sicuro   che si troveranno soluzioni che  portino a 
qualcosa di costruttivo. 
 
 
 Prende la parola Antonio ABETE, Presidente  della squadra di calcio  della Mariglianese, il 
quale  si sofferma a fare alcune riflessioni sul Campo sportivo S. Maria delle Grazie,  sperando 
che  possa essere riutilizzato quanto prima. 
 
 Il cons. TERRACCIANO  ritiene non sia il caso di  fare promesse solenni, ma guardare 
l’immediato, cioè rendere agibile   il Palazzetto  dello Sport di via De Vita e quello di Don Milani e 
poi affrontare la questione del campo sportivo S.Maria delle Grazie. 
 
 



 Il cons. ESPOSITO MOCERINO, come già anticipato nel suo precedente intervento, fa 
una sua proposta  al Sindaco e alla Giunta, affinché  possano essere destinati fondi per   ultimare 
le strutture già esistenti, utilizzando, se del caso,  anche fondi di altre programmate strutture di 
cui non siano ancora oggi iniziati i lavori.  
 
 A questo punto  il  PRESIDENTE  dichiara chiusa  la discussione  sugli impianti sportivi. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr.ssa G/Capone 
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